

Cuba: alerta ante elevada incidencia de Covid-19 en niños



Encuentro de Díaz-Canel con científicos

La Habana, 26 mayo (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y científicos del país, durante un encuentro realizado la víspera, calificaron de alarmante la elevada incidencia de la Covid-19 en niños, adolescentes y jóvenes en los últimos meses.

La jefa del Grupo Nacional de Pediatría, Lisette López, refirió que más de 17 mil 700 miembros de ese grupo poblacional se enfermaron desde que comenzó la pandemia en la isla, en marzo de 2020, por el coronavirus SARS-COV-2. Asimismo, la especialista alertó que el número de contagiados en edades pediátricas aumentó notablemente en el tercer rebrote del virus en el país.

'El grupo de edad más afectado ha sido el de 15 a 18 años con más de cuatro mil pacientes, pero es llamativo el número de lactantes enfermos: 728 hasta el 30 de abril', explicó.

La doctora insistió en la importancia de la prevención en los adolescentes y especialmente en los lactantes, quienes dependen completamente de la familia.

'Hemos podido ver como se ha desplazado en el transcurso de la pandemia la mayor severidad y el mayor número de contagios a las edades más precoces de la vida', alertó.

De hecho, mayo trasciende como el de mayores contagios en este grupo poblacional con cuatro mil enfermos y sólo en las últimas 48 horas resultaron positivos 400 niños.

López señaló además que existe un incremento de pacientes sintomáticos con comorbilidades que los ponen en peligro a la hora de enfrentar el virus.

No obstante, la especialista recordó que pese a la compleja situación, en mayo se registra un 100 por ciento de supervivencia en este segmento y en todo el tiempo de pandemia en Cuba murieron dos niños de entre más de 17 mil 700 enfermos.

Por otro lado, en la reunión se presentaron los resultados preliminares de un estudio realizado en seis mil infantes para determinar afectaciones psicológicas a causa del confinamiento generado por la pandemia.

Según la especialista en primer grado de pediatría, Milagros Santa Cruz, el 98,43 de los evaluados presentaron un desarrollo psicomotor adecuado.

'Estos nos da un poco de tranquilidad porque evidentemente a pesar del tiempo transcurrido las estimulaciones en las casas son positivas y los niños no se han afectado, por supuesto, esto es un pilotaje', añadió.

En otro momento, el decano de la Facultad de Matemática de la Universidad de La Habana, Raúl Guinovart, presentó modelos de incidencia de la enfermedad para las próximas dos semanas, que evidencian una situación compleja con una meseta alta de casos activos y hospitalizados.

Posteriormente, como parte de la reunión del grupo nacional de trabajo para el enfrentamiento a la Covid-19, Díaz-Canel y otras autoridades evaluaron con los dirigentes y gobernadores provinciales el escenario epidemiológico en cada territorio.

Cuba reportó hoy mil 291 nuevos casos de la enfermedad e incrementó su tasa de incidencia en los últimos 15 días a 155,5 por 100 mil habitantes. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258559-cuba-alerta-ante-elevada-incidencia-de-covid-19-en-ninos>



Radio Habana Cuba